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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Veredor Gilniário Marinho 

REQUERIMENTO N° 431 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, Juntamente COM o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PONTOS DE ONIBUS AO LONGO DE TODAS AS RUAS 

QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO 

NO BAIRRO JARDIM BAHIA. Tendo em vista que o transporte coletivo já atua 

nessa região e nào há esse apoio para os passageiros. Reiterando o requerimento 

N°742/2021.  

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024. 

5 Irr 
Gilmá 	ares Silva 

(Giba r o Marinho) 
Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Balda- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°.  432  12024. 

O Vereador que esta subscreve, arras ouvido o Plenário, vem respeitosamente perante a 

Vossa Excelencia, consubstanciado no regimento interno desta casorequerer que se digme 

remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes 

Francisco dos Santos, juntamente como secretário de Infrustrutura, Senhor Francisco 

Alves de Araújo, SOLICITANDO A REQUALIFICAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO 

ASFÁLTICA RUA SENHOR DO BONFIM, NO BAIRROTANCREDO NEVES II 

(BTN 2). Reiterando o requerimento N°703/2021.  

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024. 

Gt 	res Silva 

(GlIm :do Marinho) 
- Vereador 
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NICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gihnário Marinho 

REQUERIMENTO NP.  433 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelénda, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exerclo — Marcando& Francisco dos Santos, juntamente como secretário de 

Infraestruture Senhor Francisco Alvos de Araújo, SOLICITANDO A 

PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA RUA MANOEL SIVIRINO VILA NOVA, 

NO BAIRRO SIRIEMA II, nesta urbe. Relterando o requerimento N°775/2021.  

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024 

Gilmári • Soares Silva 
(GlIrnfido Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bebia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N° 434  /2024. 

O Vereador que esta subscreve. após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exma. Sr Prefeito Municipal em 

Exercloio— Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretario de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

COMPLEMENTAÇÃO ASFALTICA DA RUA DO BRITADOR, NO BAIRRO 

SIRIEMA II, nesta urbe. Reiterando o requerimento N°768/2021.  

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024. 

GIlméri Scares Silva 
(Gilinarlo Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 435j 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Negado, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelênda, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Munido& em 

Exercfcio— Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA RUA 16 (QUINZE) DE AGOSTO, NO 

BAIRRO TANCREDO NEVES I (BTN1). Reiterando o requedmento N9392/2021. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024. 

/7 O" 
Gilmár • 	res Silva 
(Gilmâno Marinho) 

- Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gni:mirto Marinho 

REQUERIMENTO N°. 436 I 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício —Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 
Agricultura e aquicultura, Senhor, António Geraldo Gonçalves de Carvalho 
SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE PROJETO VOLTADO PARA A 
PRODUÇÃO DE CAMARÃO UTILIZANDO POÇOS ARTESIANOS EM 
LOCALIDADES RURAIS DO MUNICÍPIO. Reiterando o requerimento 
N°1012/2021.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com moradores que residem na área rural do município, bem como, 

através de visita {II loca, verificamos a inexistência de projetos que contemplem 

nossas comunidades rurais para a produção de alimentos, no sentindo de 

desenvolver e ajudar as pessoas que vivem no campo. 

Salienta-se que o poder executivo, poderá se utilizar de poços artesianos 

perfurados e que resultaram em água salobra imprópria para o consumo 

humano, e ainda, pode mapear a extensão rural no sentido de identificar as áreas 

que poderão ser contempladas com o referido projeto. 

Ademais, a Prefeitura Munidpal, poderá utilizar-se da agricultura biossalina, no 

sentido de utilizar poços artesianos A perfurados para a produção de plantas 

de 2.11,22 
EMa 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

halófitas, a exemplo da erva sal e atriplex voltadas para a produção de ração 

para alimentar o rebanho de caprinos, bovinas etc. 

Em tempo, NOTICIAMOS E SUPLICAMOS ao executivo municipal, que a 

sociedade que reside nos povoados locais, clama por uma atuação mais 

consistente e compromissada com o homem do campo, ao passo em que SE 

ESPERA DEFERIMENTO ao pleito dos ddadãos que residem em toda extensão 

rural da cidade. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024, 

Gilmádo Soares Silva 
(Garnáno Marinho) 

- Vereador - 



Sala das Sessões 	23 de Maio de 2024. 
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CAMARMLDNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe 
as 

demandas Importantes, necessaries e urgentes solicitadas pela sociedade 

locai, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

munIciPes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 437 i 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos juntamente com e secretario de 
Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO O 
CONSERTO DO PARQUINHO, O CONSERTO DOS EQUIPAMENTOS DE 
GINÁSTICA E A INSTALAÇÃO DE BANCOS COM ENCONSTO NA PRAÇA 
SÃO CRISTÓVÃO, LOCALIZADA NA VILA NOBRE. Reiterando o requerimento 
N°1018/2021.  

JUSTIFICATIVA: 

O espaço ora em apreço, se constitui como área para esportes e laser das 

pessoas que residem naquela localidade. Verificamos que os equipamentos 

Instalados na praça em referência se encontram danificados, necessitando, 

portanto, de reparos e/ou substituição. 

Salienta-se que esta é uma demanda reivindicada pela comunidade residente do 

local, que utiliza o espaço para a prática de esportes, laser e entretenimento. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2024. 

Gemeria Soares Silva 
(GlImário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 438  / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito bilimidpal em 
Exercido - Marcondes Francisco dos Santos , juntamente com o secretário 
de Agricultura e aquicultura, Senhor, Antônio Gerealdo Gonçalves de Carvalho. 
SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE PROJETO PARA A PRODUÇÃO DE 
HORTALIÇAS IRRIGADAS ATRAVÉS DE POÇOS ARTESIANOS EM 
LOCALIDADES RURAIS DO MUNICIP10. Reiterando o requerimento 
N°1014/2021.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com moradores que residem na área rural do município, bem como, 

através de visita in loco, verificamos a inexistenda de projetos que contemplem 

nossas comunidades rurais para a produção de hortaliças, no sentindo de 

desenvolver e ajudar as pessoas que vivem no campo. 

Salienta-se que a referida implantação de projeto em apreço, advêm do clamor 

do homem do campo, que reivindica ao poder público municipal unia intervenção 

satisfatória, minimizando os efeitos causados pela estiagem, bem como, as 

dificuldades causadas pela COVID-19. 

Ademais, e público e notório a potencialidade do município voltada para a cadela 

produtiva aqui elencada, e, a titulo sugestivo, o executivo, pode se utilizar de 

poços artesianos para o mister ao qual solicitamos. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Em tempo, NOTICIAMOS E SUPLICAMOS ao executivo municipal, que a 

sociedade que reside nos povoados locais, clama por uma atuação mais 

consistente e compromissada com o homem do campo, ao passo em que SE 

ESPERA DEFERIMENTO ao pleito dos oidadàos que residem em toda wdensào 

rural da cidade. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2024 

Glimeri Soares Silva 
(Glienàdo Marinho) 

- Vereador - 



oares Silva 
(Gamado Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO No 439 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento Interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício —Marcondes Francisco dos Santos juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE NO BAIRRO SARGENTO JAIME. 

Reiterando o requerimento N°1010/2021.  

Justificativa: A presente solicitação se faz necessária devido ao grande 

crescimento populacional, bem como, se constituir em uma Mcatidade de 

pessoas de menor poder aquisitivo, sendo uma opção para as mães de família 

que precisam de um local para deixar seus Plus e se deslocarem para suas 

atividades laborais_ 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2024 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 440/ 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenádo, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercido —Marcondes Francisco dos Santos, juntamente coma secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alvas de Araújo, solicitando, A 

CLIMATIZAÇA0 DOS POSTOS DE SAÚDE LOCALIZADOS NO COMPLEXO 

BTN DESCRITOS A SEGUIR: PSF DO BAIRRO RODOVIÁRIO, PSF SA0 

JOÃO, PSF SANTA OUITÉRIA,PSF DO SANTA INES, PSF DELMIRO 

GOUVEIA, PSF PADRE LOUFtENÇO E PSFDO MARINA FRANÇA. Reiterando 

o requerimento N°1151/2022.  

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2024. 

Gilmárit oares Silva 
(GlIm o Marinho) 

- Vereador. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Balda- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 441 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, enes ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Munidpal em 
Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário 
de Infraestrutura Sr. Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 
REGUALIFICACAO/REFORMA GERAL DA LAVANDERIA DO POVOADO 
SITIO DO TARA. conforme justificativa a seguir exposta. Reiterando o 
requerimento de  Nx51912023.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no &fio do Tare bem como, atreves 

de vidtação ao referido povoado verificamos que a lavandeda utilizada por 

donas de casa daquela localidade necessita da intervenção do Poder Público 

Municipal no sentido de requalificar o referido bem publico Inclusive 

rocederp_ id_gscs.a.c nade o do muro 	trazendo desta forma 

mais conforto e segurança as pessoas que se utilizam daquela lavanderia. 

Salienta-se que conforms foi apurado junto a comunidade daquele povoado a 

bomba da lavanderia se encontra quebrada a vários meses prejudicando as 

senhoras que se utilizam daquele espaço para a lavagem de roupas de seus 

familiares. 

Nesse sentido, solicitamos o empenho da Administração Pública do Município 

que envide esforços no sentido de realizar a reforma geral da lavanderia aqui 

em apreço para que as senhoras que se utilizam do referido espaço possam 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

desfrutar de ambiente salubre e com condições adequadas de atender toda a 

comunidade do povoado aqui elencado. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas Importantes, necessárias e urgentes solidtadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

munícipes. 

Sala das Sessões, em 23 de Maio de 2024 

Gilmádo oares Silva 
(Gilmá lo Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Will:irá Marinho 

REQUERIMENTO N°. 442 i 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo, Sr Prefeito Municipal em 
Exercido — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário 
de Infraestrutura Sr Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A 
REQUALIFICAÇÃOIREFORMA GERAL DA LAVANDERIA DO POVOADO 
LAGOA DA PEDRA conforme justificativa a seguir exposta. Reiterando o 
requerimento N°511/2023.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado Lagoa da Pedra, bem 

como, através de visitação a referida localidade, verificamos que a lavanderia 

utilizada por donas de casa daquela cOmunidade, necessita da Intervenção do 

Poder Público Municipal no sentido de requalificar o referido bem publico, 

Inclusive procedendo com a construção do muro de protecão trazendo 

desta forma mais conforto e segurança as pessoas que se ufillzam daquela 

lavanderia. 

Nesse sentido, solicitamos o empenho da Administração Pública do Município 

que envide esforços no sentido de realizar a reforma geral da lavanderia aqui 

em apreço para que as senhoras que se utilizam do referido espaço possam 

desfrutar de ambiente salubre e com condições adequadas de atender toda a 

comu idade do povoado aqui elencado. 
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Sala das Seseõe 23 de Maio de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 

demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 

local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

munlcÈpes. 
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